

NEWSPAPER

Pemprov Launching Serentak Pembukaan Pendaftaran Program Beasiswa NTB 2022

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 9, 2022 - 00:02



Mataram NTB - Pemerintah Provinsi NTB melalui Badan Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA) serta Lembaga Pengembangan Pendidikan (LPP) NTB telah melakukan launching serentak program unggulan Beasiswa NTB tahun 2022.

“Dengan mengucap basmallah, mulai hari ini, tanggal 07 Maret-22 April 2022 telah dibuka pendaftaran program beasiswa NTB 2022,” ungkap Kepala BRIDA

NTB, H. Wirawan Ahmad saat diwawancarai di ruang kerjanya BRIDA NTB, Senin (07/03).

Selain melakukan penyebaran informasi secara massif melalui berbagai media, H. Wirawan juga mengharapkan adanya keterlibatan para tokoh kunci dalam kegiatan sosialisasi agar masyarakat dapat mengetahui lebih banyak informasi tentang Beasiswa NTB.

“Informasi massif melalui berbagai media ternyata tidak cukup untuk mengungkit tingkat pengenalan/pengetahuan publik pada suatu program. Dibutuhkan juga sosialisasi secara berjenjang yang melibatkan key person seperti aparat pemerintah, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan lainnya,” tambah Kepala BRIDA NTB.

Program Beasiswa NTB sendiri merupakan program beasiswa yang diberikan oleh Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Barat melalui tim pengelola beasiswa NTB ke dalam maupun luar negeri.

Pembukaan pendaftaran program Beasiswa NTB 2022 S2 tujuan Malaysia dan Eropa telah dibuka dari tanggal 07 Maret hingga 22 April 2022. Program Beasiswa NTB tahun ini menghadirkan jurusan dan kampus baru, yaitu Universiti Tun Husein Onn Malaysia (UTHM) dan Universiti Malaysia Penang (UMP). Hal tersebut tentu menambah pilihan bagi para calon awardee yang ingin melanjutkan studinya ke luar negeri.

Sementara itu, Kepala Sub Bidang Peningkatan Kapasitas Sumber Daya dan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi, Sri Hastuti Novila Anggraini Saiful, M. TESOL menjelaskan, untuk membantu para calon awardee mempersiapkan diri sebelum mendaftar, tim Beasiswa NTB akan mengadakan beberapa kegiatan, diantaranya sosialisasi dan konsultasi dengan berkunjung ke Kabupaten/Kota se-NTB.

“Tim Beasiswa NTB juga berkolaborasi dengan Alumni Beasiswa NTB untuk mengadakan kegiatan bertemakan Alumni Beasiswa NTB On the Week,” jelasnya.

Kegiatan tersebut rencananya akan berlangsung mulai dari tanggal 08 Maret hingga 15 Maret 2022. Nantinya para alumni akan berbagi tips dan trik untuk mempersiapkan diri menjadi awardee beasiswa.

Sebagai informasi, kegiatan sosialisasi Beasiswa NTB pertama akan dimulai dari Pulau Sumbawa, tepatnya di Kabupaten Sumbawa Barat. Dan untuk informasi lebih lanjut mengenai program Beasiswa NTB, dapat dilihat melalui Booklet Beasiswa NTB 2022 S2 Tujuan Malaysia dan Eropa yang dapat didownload melalui www.lpp.ntb.com.(Adbravo)